

PONENCIA DE LA DELEGACION DEL GOBIERNO DE COSTA
RICA EN EL FORO DE LA HAYA

SEGUIMIENTO AL PLAN DE ACCION DE LA CONFERENCIA
INTERNACIONAL SOBRE LA POBLACION Y EL DESARROLLO

8 AL 13 DE FEBRERO [1999]

LA HAYA, HOLANDA



Señor Presidente
Miembros de la Mesa Principal
Señores y Señoras de las Delegaciones Participantes

El Gobierno del Dr. Miguel Angel Rodríguez Echeverría, que asumió el poder hace unos pocos meses, desea reiterar su apoyo, al Plan de Acción Sobre la Población y el Desarrollo y se compromete a redoblar esfuerzos para que los principios, objetivos y medidas aprobadas en esta oportunidad, se traduzcan durante nuestro mandato, en efectivas políticas, acciones y metas que conduzcan al logro del desarrollo humano de toda su población.

Si bien el Plan de Acción y su seguimiento implica una amplia gama de medidas y estrategias de carácter intersectorial, interinstitucional e interdisciplinario, aprovecharemos la oportunidad para reafirmar que una de nuestras mayores prioridades se orientarán a la concreción de los compromisos gubernamentales que se han planteado en materia de salud reproductiva, incluyendo la planificación familiar, la salud sexual, reconociendo asimismo los derechos reproductivos.

Prioridad que no es fortuita, por cuanto se desprende del estudio y recomendaciones que durante varios años se han venido dando, y que se plasman en la demanda de miles de personas en particular de las adolescentes, las mujeres y sus organizaciones, para que el país cumpla con sus compromisos en este importante campo.

Ello comprende acciones especiales para nuestra niñez, nuestra adolescencia y juventud. en atención a sus necesidades de información y orientación en